

Ev. - luth. Kirchengemeinde Walsrode

Gemeindebüro

Am Kloster 1
29664 Walsrode
Tel: 05161 / 71352
Email: kg.walsrode@evlka.de

unKirchengemeinde Walsrode, Am Kloster 1, 29664 Walsrode

Walsrode, 11.04.2024

Liebe Kinder, liebe Eltern

Alle Kinder unserer Gemeinde, die nach den Sommerferien in die 4. Klasse kommen, laden wir herzlich ein, sich zum neuen Konfi Vier-Kurs anzumelden.
Egal, ob du schon getauft bist oder nicht – Du kannst mitmachen.

KONFI Vier

In unserer Gemeinde können die Familien wählen, ob sie im vierten oder siebten Schuljahr mit der Konfirmandenzeit beginnen. Das zweite Konfirmandenjahr findet dann für alle gemeinsam im 8. Schuljahr statt, so dass die Kinder im gleichen Alter mit ca. 14 Jahren konfirmiert werden.

Die geteilte Konfirmandenzeit hat den Vorteil, dass die Kinder sich in verschiedenen Altersstufen mit Fragen des Glaubens auseinandersetzen. An den biblischen Geschichten und das Leben damals sind sie meist in jüngeren Jahren interessierter.

Wann sind unsere Treffen?

Wir treffen uns immer in den ungeraden Wochen mittwochs von 16 – 17:30 Uhr im Gemeindehaus Am Kloster. Los geht es am 14. August 2024.

Nach einem gemeinsamen Start werden die Kinder in feste kleine Gruppen eingeteilt, um dann mit Müttern, Vätern, Paten oder jugendlichen sich gemeinsam einem Thema zu widmen. Am Ende kommen wieder alle zusammen und beenden die Zeit gemeinsam.

Außerdem ist noch eine Abschlussfahrt im Sommer 2025 geplant.

Wer gestaltet die gemeinsame Zeit?

Konfi-Vier, das ist aber auch ein ganz anderes Modell der Konfirmandenzeit. Die Kinder werden nicht nur von der Diakonin Claudia Gürtler (und im Vertretungsfall Pastor Thorben Bernhardt und Diakonin Gisela Gaudsuhn), sondern auch von ihren Eltern begleitet.

So wendet sich das Modell nicht nur an die Kinder, sondern auch an die Eltern: Haben Sie nicht Lust mitzumachen? Die eigene Konfirmandenzeit ist lange her – jetzt gibt es die Gelegenheit, zu tun, wofür meist wenig Zeit besteht, sich neu mit Fragen des Glaubens und der Bibel auseinanderzusetzen. Denn die Kinder kommen ja durchaus mit den merkwürdigsten Fragen, und was soll man dann antworten?

Bald werden die Kinder flügge, wenden sich mehr den Altersgenossen zu als den Eltern. Jetzt können Sie mit ihren Kindern noch etwas Gemeinsames tun, Gespräche führen, gemeinsam nachdenken, gemeinsam dies erste Konfirmandenjahr erleben.

Die Eltern, die mitarbeiten, treffen sich ca. alle 6 Wochen abends, um die Kleingruppenphasen vorzubereiten. Sie bekommen alle Materialien, Texte, Informationen usw., die Sie brauchen. Miteinander werden Themen und Geschichten besprochen und überlegt, wie man die Gruppenstunde gestalten kann.

Die Kinder kommen so nicht nur mit den „Profis“ der Kirchengemeinde ins Gespräch, sondern mit „ganz normalen Christ/innen“ – ein großer Vorteil!

Denn der Glaube soll ja helfen, den Alltag des Lebens zu bewältigen. Wenn Sie also Lust haben, und auch die Zeit, machen Sie doch mit!

Wer nicht bei den wöchentlichen Treffen mithelfen kann, mag ja vielleicht die Freizeit begleiten, oder sich beim Kindergottesdienst engagieren.

Nur wenn viele mitmachen, kann es ein tolles Jahr werden.

Was kostet es und welche Materialien werden benötigt?

Für Material (Ringordner, Kopien, Bastelmaterial und Getränke) sammeln wir 10 € pro Konfirmand:in ein. Bitte bringt eure Federmappe mit Stiften zum Schreiben, eine Schere und einen Klebestift mit.

Für die Abschlussfahrt wird noch einmal gesondert Geld eingesammelt

Wo kann ich weitere Informationen bekommen und mein Kind anmelden?

Es gibt ein Anmelde- und Informationsabend im Gemeindehaus am Kloster.

Dieses Treffen ist am Dienstag 07. Mai 2024 um 18 Uhr.

Außerdem stehe ich per Telefon und per Email für Fragen zur Verfügung (bis 19. Mai – danach bitte an Thorben Bernhardt wenden).

Meine Adresse finden sie unten auf dieser Seite.

Bitte nutzen Sie für die Anmeldung das Online-Anmeldeformular unter:

<https://www.formulare-e.de/f/konfi-vier-2024-2025>



Wenn Sie diese Möglichkeit nicht haben, senden Sie bitte die Anmeldung bis zum 19. Mai 2024 an das Kirchenbüro oder per E-Mail an mich.

Herzliche Grüße

Claudia Gürtler, Diakonin